



RED ESPAÑOLA PACTO MUNDIAL
C/ Félix Boix, nº 14, 4ºB
28036 Madrid

Narón, a 12 de Noviembre de 2016

ASUNTO: RENOVACIÓN COMPROMISO DIEZ PRINCIPIOS DEL PACTO MUNDIAL

Estimados Sres. / Sras. _

Les escribo con el objetivo de mostrarles el interés de Metal Ferrol, S.A.L. de continuar formando parte del compromiso de implantación de los **Diez Principios del Pacto Mundial** en toda nuestra actividad y estrategia.

Les presentamos el quinto informe de Progreso de Metal Ferrol, S.A.L. correspondiente al ejercicio 2015. De esta forma, renovamos públicamente nuestro compromiso con el Pacto Mundial de Naciones Unidas (United Nations Global Compact) y con los 10 Principios de conducta y acción que promulgan en materia de Derechos Humanos, Normas Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción.

Nos enorgullece formar parte, desde nuestra adhesión en febrero de 2012, de una de las iniciativas ciudadanas corporativas más grandes del mundo.

Para una empresa como Metal Ferrol, S.A.L. estos Diez Principios suponen un reto constante y un deber ineludible, así como un interesante marco de referencia para avanzar y mejorar en el campo de la Responsabilidad Corporativa.

Como firmantes del Pacto Mundial de Naciones Unidas esperamos seguir trabajando y avanzando, para así mantener nuestra apuesta firme en el fomento de los 10 Principios del Pacto Mundial.

Como objetivos para el 2016 nos proponemos el cambio a led en todas nuestras instalaciones y el cálculo y compensación de nuestra HCO, una vez más.

En Metal Ferrol, S.A.L. entendemos la Responsabilidad Social Empresarial como pilar de nuestra estrategia empresarial. No sólo está integrada en nuestras metas y en nuestra producción, sino que es asumida por todo el equipo que formamos la empresa. Nuestros empleados son la pieza clave en nuestra RSE.

Estamos centrados en satisfacer y en acercarnos a nuestros Grupos de Interés, y consideramos que la mejor fórmula para conseguirlo es el compromiso, el esfuerzo y la dedicación en nuestra actividad diaria.

Seguiremos creyendo en nuestros compromisos socialmente responsables, no como obligaciones, sino como grandes oportunidades.

Fernando Gutiérrez Gómez.
Administrador de Metal Ferrol, S.A.L.

